第一学年だより

町田市立薬師中学校 第1学年 令和6年4月12日 第3号

初心を大事に

入学式「新入生誓いの言葉」

若い草の芽も伸び、桜の花も咲き誇る、春爛漫なこの季節、私たちは、薬師中学校に入 学しました。たくさんの先輩方、地域の方々、多くの方々に迎えられ、このような立派な 入学式を行っていただき、大変感謝しています。

私は、中学校で頑張りたいことが二つあります。それは、部活動と勉強です。私は走ることが好きなので、陸上部に入り、しっかりと練習に取り組みたいです。練習を通して、目標を達成することや、厳しい活動にも挑戦し、そこから自分が強くなれたらいいなと思っています。また、何より、同じ部活の人と仲を深め、全力で楽しみたいです。

勉強では、小学校よりも学習の内容が難しくなるため、予習、復習が欠かせません。 小学校には無かった「中間テスト」「期末テスト」で努力の成果が発揮できるように頑張 りたいです。

私たち新入生は、今日から中学校生活が始まります。希望で胸をはずませている一方で新しい友達を増やすことができるか不安もあります。そんなときは、ここにいる先輩方、 先生方に相談しながら乗り越えていこうと思います。そして、この薬師中学校の仲間と共 に、最高の三年間にしたいです。どうぞよろしくお願いいたします。

令和6年4月9日

新入生代表生徒

BEARCOCCESAR COS

入学式の新入生代表誓いの言葉です。薬師中学校に入学した86名全員、新しい出会いの中で様々な目標や決意を胸に、『初心忘るべからず』・・・今の新鮮な思いを、いつまでも抱き続けていきましょう。

保護者会について

スリッパと名札をご持参ください

4月18日(木) 14:00開始 全体保護者会(体育館にて) 学年保護者会 学級懇談会



入学式 歓迎の言葉

生徒会長から

春の雨に、校庭の木々の芽の色も賑やかさを増すこの良き日に、薬師中学校に入学された皆さん、ご入学おめでとうございます。在校生一同、皆さんの入学を心待ちにしていました。今年から、感染症予防策が緩まり、以前のような入学式で皆さんのお祝いができることをうれしく思います。

中学校には、部活動、委員会活動、体育祭や音楽祭などの、学年の壁を超え、生徒全体で協力して行う活動が多くあります。特に、委員会では生徒主体となり、薬師中をより良くしていくために、毎年、新しい活動を行っています。さらに、すべての学年で活動しているため、わからないことがあったときに、先輩に助けを求めることができます。私は、自分のやりたい活動を実際に行うことができる場所は委員会活動だと思っています。私自身も生徒会に入り、薬師中の魅力を広げたいと思い、薬師中動画作成や全校生徒への情報発信などの活動をしてきました。それにより、私は日々、達成感とチャレンジ精神であふれる毎日を送っています。そんな委員会に少しでも興味ある人は、ぜひ挑戦してみてください。ほかにも中学校には色々なことにチャレンジする機会がたくさんあります。この中学校生活3年間は、みなさんが思っているよりも早く終わってしまいます。薬師中で「挑戦」し、新たな「楽しみ」を見つけてください。

このように、中学校では新しい仲間や先生方との生活が待っています。もちろん困って しまうこともありますが、そんなときは、私たちに遠慮なく相談してください。そして、 様々なことを経験しながら仲間たちと一緒に成長していきましょう。私たちと一緒に明る い薬師中学校を作っていきましょう。

> 令和6年4月9日 在校生代表生徒

ジャージ登校とは

来週16日(火)身体計測があります。この日はジャージ登校です。ジャージ登校とは、 半そで、短パンの体育着の上にジャージの上下を着用して登校することです。ジャージを 脱いだときに、私服にならないよう体育着を必ず着用してください。